

日本代協近畿ブロック 人材育成研修会開く

日本代協近畿ブロック 災、自動車保険はどう変
協議会（小橋信彦会長） わっていくか等について
は11月24日午後1時か 多くの情報を取り入れ、
ら、オンラインで2022 来た
1年度人材育成研修会を 社内で議論し、しっかりと
開催し、京都、奈良、滋 したビジョンを作成する
賀の各代協会員ら約90名 ことが大切だと方説した。
が参加した。 A.I.による保険提案、
最初に小橋会長が「本 ノロナ禍において業績を
伸ばすネット加入型の保

本代協の仲間と共に歩みながら大切なお客様、従業員を守つていければと思つてゐる」と挨拶した。日本代協・黒石光寿近々問題について組織として議論し、保険会社の中枢部に伝えることができるのは代協だけである。山口氏が、「さひの」仲

畿・阪神ブロック担当理事が「保険代理店の未来は皆さまの双肩にかかる」といふ大げさではなく、そういう思いで研修会を開催している。積極的に学ぶ姿勢を持ち、有意義なものとしていただきたい」と挨拶した。

間を増やし、より多くの情報入手し、勉強して、お客様の支持を取り付け、理論武装し、代理店自身で存続のための努力をしていかなければならぬ。代議にはみなさんが信頼される募集人であり続けるために、必要な



京都、奈良、滋賀代
ルティスカッシュヨン＝写真＝が行わ
れ、金融厅と各單
位代協会長との意
見交換会等につい
て有意義な報告や
ディスカッシュヨン
があり、午後5時
前、閉会した。

イデセールス（内勤型営業）やお客様の声（ヒヤリハット、お褒めの言葉収集）の評価制度への反映、わいせつ@し